



COMISIÓN PERMANENTE

Legisladores dedican un minuto de aplausos al Ejército y a la GN

POR XIMENA MEÍA

lizet.meia@glm.com.mx

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión rindió un minuto de aplausos al Ejército mexicano y a la Guardia Nacional por la captura de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán, ocurrida ayer en Culiacán, Sinaloa.

Fernando García, diputado sinaloense por el PT, hizo la solicitud, a lo que el presidente de la Mesa Directiva, el panista Santiago Creel Miranda, accedió de inmediato para hacer el reconocimiento a los elementos de las Fuerzas Armadas.

“Yo aplaudo a la gente de Sinaloa que ha aguantado

estóicamente. Yo trabajé de profe en Badiraguato. Y en Badiraguato hay gente noble, trabajadora, gente que se la parte por México.

“Lo que hizo la Guardia Nacional, lo que hizo el Ejército hoy en Sinaloa, y que lo ha hecho en otros estados, tiene que reconocerse, sean de derecha o sean de izquierda, que hace falta

la situación del Ejército y la Guardia Nacional, y le pido el minuto de aplausos para el Ejército, la Guardia Nacional y toda la actuación de organismos de seguridad”, solicitó el petista.



Lo que hicieron la Guardia Nacional y el Ejército hoy en Sinaloa, y que lo ha hecho en otros estados, tiene que reconocerse, sean de derecha o sean de izquierda.”

FERNANDO GARCÍA

DIPUTADO DEL PT



Foto: Especial

El pleno de la Comisión Permanente, durante el minuto de aplausos dedicado a los elementos de las Fuerzas Armadas.